

29/06  
2024



**EXPO / Premier jour !**  
**FASHIONED  
FROM NATURE**



photoofficiel



photoofficiel FASHIONED FROM NATURE : Du 29 juin au 14 septembre 2024

Echo fine arts, Cannes.

@veespeers

@echofinearts

L'infatigable Vee Speers est de retour. La photographe australienne nous embarque dans un voyage imaginaire à travers son style inimitable. Les Métamorphoses, référence aux poèmes d'Ovide, s'inscrivent dans la continuité de sa réflexion autour de la relation entre humains et nature. Ici, elle crée sa propre mythologie. Feuilles, masques animaliers et costumes fleuris peuplent ses portraits hauts en couleur. Et nous ouvre la porte du chaos temporel de l'éternel recommencement.

-----

The indefatigable Vee Speers is back. The Australian photographer takes us on an imaginary journey through her inimitable style. Les Métamorphoses, a reference to Ovid's poems, continues her reflection on the relationship between humans and nature. Here, she creates her own mythology. Leaves, animal masks and flowery costumes populate her colorful portraits. And opens the door to the temporal chaos of eternal recommencement.

#expo #expophoto #inspiration #veespeers  
#australian #imagination #metamorphoses  
#ovide #humanandnature #naturehumaine